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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 能登半島地震からの復興について 

(1) 市町への枠配分の基本的な考え方と、市町からの要望内容につ

いて聞く。 

(2) 被災地のコミュニティ再建に向けた思いを聞く。 

(3) 恒久的な住まいの確保にあたり被災者に寄り添った対応を求め

たいが、今後の対応を聞く。 

(4) いしかわ型復興住宅モデルプラン集の内容や作成スケジュール

について聞く。 

(5) 災害公営住宅の建設について市町の財政負担が課題だが、県と

してどのように取り組んでいくのか。 

 

２ 震災遺構について 

震災遺構となりえるものの選定と保存、防災力向上への活用が

必要と考えるが、県としての所見と今後の取り組みを聞く。 

 

３ 能登サテライトキャンパスについて 

プログラムの具体的な内容と、参加学生や地域の方々からの感

想について聞く。また、今後どのように能登の復興につなげてい

くのか。 

 

４ のと里山空港について 

(1) のと里山空港を活用した復興応援ツアーについて、地元観光施

設や参加者からどのような反響があったのか。 

(2) 今議会で提案されている復興応援ツアーの追加造成をはじめ、

１日２往復への復便に向けた今後の取り組みを聞く。 

 

５ 能登半島国定公園でのロングトレイルについて 

(1) 能登半島国定公園の復旧に向けた今後の見通しを聞く。 

(2) 「のとＳＤＧｓトレイル（仮称）」を創造的復興プランのリー

ディングプロジェクトに位置付けた意義と、今後の整備方針につ

いて聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ 公費解体について 

(1) 倒壊家屋の多い珠洲市や輪島市では、解体現場ではなく仮置場

で災害廃棄物の分別を進めていくべきと考えるがどうか。 

(2) 自費解体による廃棄物について、公費解体と同様に仮置場に持

ち込めるようにすべきと考えるが、改めて対応を聞く。 

(3) 自費解体の費用に係る市町からの償還払いについて、早期に行

われる必要があると考えるが、県の対応を聞く。 

(4) 自費解体にあたり一旦立て替える資金がない所有者に対して、

支援が必要だと思うがどうか。 

 

７ 被災地における歯と口腔ケアの支援について 

(1) 珠洲市の歯科医療についての現状認識と、これまでの取り組み

について聞く。 

(2) 珠洲市総合病院への歯科設置について見解を聞く。 

 

８ 能登半島地震からの農林水産業の復旧・復興について 

(1) 県下全域の農林水産関連の被害件数や被害額について、現時点

の状況を聞く。 

(2) 農林水産関連の災害査定の進捗状況について、円滑な災害査定

のための取組内容や工夫と併せて聞く。 

 

９ 道路の復旧について 

(1) 珠洲市における橋梁の損傷状況及び復旧方針を聞く。 

(2) 冬期の除雪作業を念頭に置いた道路の段差への対策について聞

く。また、利用者が安心して通行するため、除雪状況が分かるよ

うにできないのか。 
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